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Построим дорогу Горький-Арзамас-Кулебаки!
На новые 
подвиги

В нашей области, по методу 
узбекских колхозников на строи
тельстве Ферганского канала, по 
инициативе колхозников Вачского, 
Сосновского и других районов в 
1940 году построена народная 
магистраль — Горький—Муром— 
Кулебаки.

Для того, чтобы доставлять 
камень к строительству, в нашем 
районе была построена железно
дорожная ветка от железно-дорож
ного полотна до Анненковского 
карьера, расстоянием 10,3 кило
метра.

Эту инициативу подхватили 
колхозники Чѳтвертаковского, 
Хватовского, Протопоповского, Ско- 
рятинского, Пушкарского колхо 
зов Арзамасского района. Они в 
своем письме обратились к кол
хозникам Арзамасского, Кстов
ского, Ардатовского и других рай
онов с предложением построить 
автогужевую дорогу Горький— 
Арзамас-Кулебаки.

На этот призыв горячо отклик
нулись колхозники колхоза 
«Память Ленина» (село Крутой- 
Майдан). Они взяли обязательства 
заготовить камня и построить авто
гужевой дороги на расстоянии 
2 километров.

Колхозники колхоза «Путь к 
социализму» вынесли решение по
строить не менее одного километра. 
Колхозники этих колхозов в честь 
открытия ХѴШ Всесоюзной парт
конференции решили немедленно 
приступить к заготовке камня и 
вывозке его на трассу и призы
вают все колхозы нашего района] 
принять активное участие в | 
строительстве дороги Горький— 
Арзамас— Кулебаки, с тем расче
том, чтобы построить шоссейной 
дороги не менее 20 километров, 
от села Вад до деревни Кривуша.

Дорога Горький — Арзамас— 
Кулебаки пройдет через 7 рай
онов, с областным центром будут 
связаны сотни колхозов и около 
60 промышленных предприятий.

Чтобы построить дорогу, -по
требуется заготовить я вывезти 
камня 220 тысяч кубометров, 
более 200 тысяч кубометров песка 
и 6500 кубометров леса* Размер 
земляных работ—свыше миллиона 
кубометров. Новая дорога образует 
замкнутое кольцо, длиной 410 кило
метров.

К заготовке и вывозке камня 
колхозы должны приступить не 
дожидаясь весны, для чего- не 
обходимо сейчас же готовить ин
вентарь: тачки, носилки, трам
бовки, кирки и другой.

Партийные, комсомольские ор
ганизации должны мобилизовать 
колхозников на новые подвиги 
социалистического труда, выделить 
чтецов-беседчиков для обслужи
вания трудящихся на строитель 
стве дороги.

Встретим открытие XVIII Все
союзной партийной конференции 
производственными показателями 
на строительстве дороги Горький— 
Арзамас-Кулебаки!

♦ „Как могучий родник неиссякаема инициатива трудящихся. При- ♦ 
О мер передовиков поднимает энергию, раскрывает новые творческие §

ГТ л л л л z«mrv тттті W Л г» «чл А/> тт Аг» »» П1л Г* »ч«л TT» • a«\"""способности трудящихся других районов и областей. Так, пример 
узбекистанцев вдохновил строителей автогужевой дороги Горький— 
Муром—Кулебаки, а их пример подымает на новые подвиги во славу 
нашей родины всех трудящихся области“.

(Пз письма колхозников передовых колхозов Арзамасского района).

Построим не менее 2 километров 
автогужевой дороги

Мы, члены колхоза «Память 
Ленина», обсудив письмо колхоз
ников Арзамасского района о 
строительстве дороги Горький— 
Арзамас-Кулебаки, приветствуем 
их инициативу и вносим предло
жение построить подъездный путь 
протяжением 20 километров, от 
райцентра Вад—главная маги
страль автогужевой дороги Горь
кий—Арзамас—Кулебаки (через 
д. Кривуша).

Мы берем на себя обязательство 
загото вить камня и одеть автогу?

Мы, колхозники колхоза «Путь 
к социализму», обсудив обращение 
Арзамасских колхозников в газе
те „Вадский колхозник“ о стро
ительстве шоссейной дороги Горь
кий—Арзамас—Кулебаки, едино
душно одобряем инициативу Ар
замасских колхозников и включа
емся в строительство этой дороги.

Дорога, которая будет построе
на, даст возможность трудящимся 
ряда районов наладить тесную

♦♦♦♦♦♦

Досрочно выполним 
финплан I квартала 

1941 года
Дубенский сельсовет, на осно

ве широко развернутой массово- 
разьяснительной работы на селе 
и социалистического соревнова
ния, из квартала в квартал пе
ревыполняет финансовый план, 
за что сельсовет на протяжении 
всего. 1940 года держит перехо
дящее Красное знамя исполкома 
райсовета. Финансовый агент тов. 
Молчков за энергичную работу 
награжден почетной грамотой об
ластного совета.

11 января этого года финан
совый актив Дубенского сельсове
та, подводя итоги работы за 
1940 год, взял обязательство к 
15 февраля—ко дню открытия 
ХѴШ Всесоюзной партконферен
ции финансовый план 1 кварта
ла выполнить на 100 процентов 
по всем видам.

Взятое обязательство подкреп
ляется делом, на-сегодня посту
пило культсбора и самообложения 
2000 рублей.

Председатель сельсовета Котов, 

парторг—председатель колхоза
Ширшов, 

финагент Молчков.

♦ОФО«ОФО<

жевой дороги расстояние 2 кило
метра. Для этого выделяем спе
циальную бригаду в количестве 
60 человек.

К заготовке строительного ма
териала для дороги приступаем 
немедленно с тем, чтобы все ра
боты закончить к 15 июня сего 
года.

Мы призываем всех трудящих
ся Вадского района поддержать 
наши предложение о строитель
стве подъездного пути Вад— 
Кривуша.

За образцовые дороги
связь с областным центром—горо
дом Горьким.

Нашему району нужно постро
ить шоссейную дорогу в количест
ве 22 километров от центра се
ла Вад до деревни Кривуши Чер- 
нухинского района.

Мы, колхозники колхоза «Путь 
к социализму», берем на себя обя
зательства заготовить камня и 
построить шоссейной дороги не 
менее, чем один километр, для

Мечта Леонида Кислова’)
Я трактористом стать мечтаю, 
Хочу все части трактора я знать. 
И управлять рулем желаю, 
Поля колхозные пахать.

Люблю я слушать гул матора 
И громыхание плуга,
Взглянешь на ширь колхозного простора 
Вокруг все радует тебя.

В Армию Красную пойду я трактористом.
Страна доверит танк мне дорогой 
И поведу я на врага без страха 
Машину грозную умелою рукой.

Деткор ГРИША ШИШКИН.
*) ЛѳонидКислов ученик Зеленогорской средней школы.

Нет заботы о людях
В колхозе «Вазьявец» имеется 

три животноводческих фермы: 
молочно-товарная, свиноводческая 
а овцеводческая.

Зав. фермами т. Куликова не
мало заложила труда для того, 
чтобы восстановить порядок на 
животноводческих фермах. И надо 
сказать, что теперь здесь с жи
вотноводством дело обстоит непло
хо, весь скот средней упитаннос
ти.

Вместе с Куликовой борются за 
развитие общественного живот
новодства и другие работники— 
животноводы: А. Матвеев, Е. [Ля
пунова, П. Ежков.

Казалось бы, правление колхо

По-большевистски участвуя в 
строительстве дороги, мы ликви
дируем бездорожье в нашем рай
оне и свяжем центр района с 
центром области и городом Арза
масом.

По поручению общего собрания 
колхозников колхоза « Память 
Ленина»:

Секретарь парторганизации
Страхов.

Зам. предколхоза Пыронков. 
Доруполномочевный Матвеев. 
Колхозники: Сысуев, Горбачев,

чего выделили специальную бри
гаду и в ближайшее время при
ступим к работе.

Па лучшую ' организацию тру
да, своевременную постройку до
роги вызываем на социалистичес
кое соревнование колхозы Лопа- 
тинского сельсовета.

Председатель Умайского 
сельсовета В. Тихомиров, 

председатель колхоза «Путь 
к социализму» Г. Вдовин.

за должно было ценить, поощ
рять таких работников. Но этого 
нет. Работникам животноводства 
по вине председателя колхоза 
часто приходится быть даже 
без хлеба, который им коопера
тивный работник не оставляет 
в кооперации.

У работницы Шипуновой семья 
состоит из 5 человек, ей требуется 
материальная помощь, но прав
ление колхоза ее не оказывает.

Руководители колхоза должны 
изменить свое отношение к ра
ботникам животноводства.

ч>
А. Овчинников,

Производствен
ный под'ем

Встречая день открытия ХѴШ 
Всесоюзной партконференции, в 
колхозе «Красная заря» успешно 
проводится подготовка к весен
нему севу.

Здесь сельхозинвентарь отре
монтирован полностью, семена 
просортированы.

Сквозные звенья один раз в 
неделю проводят занятия по изу
чению агротехники. Звено т. Пол
тевой вывезло навоза 600 возов, 
собрало золы 5 центнеров, кури
ного помета 6 центнеров. Звено 
тов. Царионовой вывезло навоза 
500 возов, собрало золы 3 цент
нера, куриного помета 3 центне
ра, провело снегозадержание на 
площади 75 га. Звено т. Овчин
никовой вывезло навоза 650 возов, 
собрало золы 6 центнеров и ку
риного помета 5 центнеров, про
вело снегозадержание на площа
ди 60 га.

Все эти звенья взяли обяза
тельства в этом году добиться 
урожая с гектара по ржи не 
менее 14 центнеров, озимой пше
ницы—15 центнеров, яровой пше
ницы—12 центнеров, овса—13 
центнеров, гороха—10 центнеров, 
вики на зерно—12 центнеров, 
гречихи—8 центнеров, свеклы— 
250 центнеров, турнепса—250 
центнеров, картофеля—15 0 цент
неров, клеверо-семян—3 центне
ра.

В борьбе за высокий урожай 
вызываем па соревнование звень
евых колхоза «Первое мая».

Звеньевые колхоза „Красная 
заря“: Полтава, Царионова и 

Овчинникова.

Любит свое дело
В колхозе «Спартак» [имеется 

неплохой сад, в котором посаже
но 600 штук яблоней, 4500—ма
лины, 100—сливы, 1100—вишни, 
1600—черной смородины, 1500- 
крыжовнику и 3 грядки виктории.

Сад молодой, засажен в 1937 
году. Благодаря хорошему уходу 
за ним со стороны садовода тов. 
Левиной Марии Михайловны, все 
посаженые деревца хорошо рас
тут, развиваются.

В 1940 году в саду собрали 
3 центнера малины, от продажи 
отводков получили 1000 рублей 
дохода.

Тов. Левина с членами своего 
звена в саду производит большую 
работу. Они своевременно произ
водили обрезку крон, для быст
рейшего развития сада много 
внесли местных удобрений.

Даже зимой т. Левину почти 
ежедневно можно видеть в саду, 
где она, то обвязывает деревца 
ветками, то отаптывает около их 
снег, чтобы не погубили мы
ши.

Мариа Михайловна хорошо зна
ет свое дело. В 1936 году она 
окончила курсы садоводов, а в 
1937 году под ее руководством 
и был заложен сад, который те
перь дает колхозу доход.

Тов. Левина—участница Все
союзной сельскохозяйственной выс
тавки 1940 г.

На 1941 год—кандидат ВСХВ.
Д. КУЗНЕЦОВ.



Совещание секретарей первичных 
парторганизаций

14 января состоялось совеща
ние секретарей первичных парт
организаций и руководителей 
агитколлективов.

Совещание заслушало доклад 
секретаря райкома ВЕП(б) т. Ав
деева о работе первичных парт
организаций и доклад зав. отде
лом пропаганды и агитации РК 
ВКП(б) т. Федотова о политмассо
вой работе в районе.

По первому вопросу в своем 
докладе т. Авдеев рассказал, что 
в отдельных первичных партор
ганизациях, как уполнаркомзаг— 
секретарь т. Вякин, РОМ НКВД 
—т. Одинцов неплохо налажена 
партийная работа: партсобрания 
проводятся регулярно, почти все 
коммунисты хорошо работают над 
повышением своего идейно-поли
тического уровня. Тов. Авдеев 
отметил, что в обеих этих парт
организациях имеется недостаток 
—это слабая связь коммунистов с 
беспартийными массами, у отдель
ных коммунистов низок культур
ный уровень, от чего имеет место

Изучаем пулемет
В декабре 1940 года при нар

суде, уполнаркомзаге ж прокура
туре, по иніциативе районного со
вета осоавиахима, организовался 
кружок по изучению пулемета. 
Всего в кружке 10 человек.

Программа по изучению пуле
мета рассчитана на год (130 ча
сов), занятія должны прово
диться еженедельно—по субботам 
по 2 часа.

Было два занятия: первое-ор- 
ганизационное, на втором изучали 
матеріальную часть пулемета.

Всего на изучение материаль
ной части отведено 6 часов. Пос
ле чего будем учиться разбирать 
ж собирать пулемет, изучать от
дельные части, их взаимодействие.

Последнее занятие—11 января 
не проводилось. Все члены круж
ка явились аккуратно, но не 
явился т. Осянин—руководитель 
кружка. Слушатели ожидали Ося-

грубость в обращении с трудя
щимися.

Докладчик отметил плохую ра
боту первичных парторганизаций 
при совхозесНовый мир» и терри- 
ториалной—при Вазьянском сель
совете, секретари т. Бочигин, Та
нюшкин. Здесь парторганизации 
не растут. Большинство комму
нистов слабо узучают «Краткий 
курс истории ВЕП(б)». Например: 
т.'т. Голяков, ІПепунов «Краткий 
курс истории ВЕП(б)» не изучают.

Выступающие т т: Белов, Беля
ков, Кочигин, Танюшкин, Один
цов и другие отметили ряд не
достатков в работе первичных 
парторганизаций и пред'явилі 
требования к оргинструкторско- 
му отделу, чтобы инструктора 
больше бывали в первичных парт
организациях и оказывали помощь 
коммунистам на местах.

По вопросу о состоянии полит
массовой работы после доклада 
тов. Федотова выступило 7 чело
век, которые поделились опытом 
работы и внесли ряд ценных 
предложеній.

нина почти час, но он так ж не 
пришел.

Мы счітаем, что районный совет 
осоавиахіма предложат тов. Ося- 
нину аккуратно являться на за
нятия, не срывать их, а прово
дить еженедельно, по плану.

Члены кружка по изучению 
пулемета А. Букин, Ф. Иванов.

Вместо церкви—клуб
По инициативе партийно-ком

сомольских организаций, ячеек 
СВБ в колхозах Яблонского сель
совета проведены антірождествен- 
ские беседы. В результате тру
дящиеся деревни Покровки вы
несли единогласное решение о пе
реоборудовании церкви под клуб.

Д. Ширяев.

Заочные дыжные 
соревнования

12 января этого года в селе 
Зад проходило первое лыжное 
соревнованіе с Барело-финскимі 
комсомольцами. В соревнованиі 
участвовал комсомольскій актив 
райцентра і комсомольцы призыв
ники. Соревнование проходило 
на дистанцию 10 километров.

В этот день із 70 комсомоль
цев 56 человек успешно сдали 
нормы на значок ГТО 1 ступени

Лучшие образцы в соревнова
нии показала команда № 1 Н.Бе- 
ляева, которая прошла 10 кило 
метров за 56 минут.

Подготовка молодежи к защите 
родины является кровным делом 
каждого комсомольца. Но не все 
секретари комсомольских органи
заций поняли эту важность, как: 
Поздеев—банк, Карпов—почта, 
Бободина—райсовет і другіе,даже 
сами не явились в назначенное 
время для проведенія соревнова
ния.

Чтобы занять первенство в 
Всесоюзном лыжном кроссе имени 
23 годовщины Красной армии, 
комсомольцы должны повседневно 
проводить тринировку ходьбы на 
лыжах.

П. Марюхина.

О смотре 
театральной 

самодеятельности
В районе развернулась подго

товка к весеннему смотру теат
ральной самодеятельности.

Есть избы-читальні, где не
плохо обстоит дело, как напри
мер, в Зеленых горах готовят 
пьесу «Шестеро любимых», в 
Холостом Майдане—«Золотые ру
ки», в Стрелке—«Медьведь».

Но в Крутом Майдане, видимо, 
не поняли важности и значения 
смотра театральной самодеятель
ности. Здесь совершенно не чув
ствуется никакой работы. Так 
же бездействует и комиссия, соз
данная при исполкоме райсовета.

Комсомольскіе организации и 
политпросвет работники должны 
улучшить подготовку к весеннему 
смотру театральной самодеятель
ности.

Инспектор РОНО А. СМИРНОВ.

jib

Отпуск нормированных продуктов в Италии 
в январе

С 26 по 31 декабря в Италии 
производилась предварительная 
запись на полученіе продоволь
ственных карточек на январь 
месяц 1941 года. Газета «Иль 
Соле» поместила в номере от 
П декабря сообщение об этой 
іапісж и о норме выдачи про
ту ктов.

Норма потребленія раститель
ного масла определена на январь

месяц в 150 граммов вместо 
нормы в 500 граммов в месяц, 
установленной ранее. Это количе
ство растительного масла будет 
отпускаться по частям: 3 раза в 
месяц по 50 граммов в 10 дней.

Сахара будет отпущено по ян
варской продовольственной карточ
ке, согласно ранее установленной 
норме, 600 граммов в месяц на 
человека.

Бомбоубежище 
в скале

ЛОНДОН, 14 января. (ТАСС). 
Жители Бристоля, использующіе 
заброшенный железнодорожный 
туннель в качестве бомбоубежища, 
решили оказать отпор распоря
женію местных властей, ограни
чивающему число пользующихся 
убежищем двумястами человек. В 
настоящее время в нем укрывает
ся около 1.400 человек. Этот 
туннель пробит в скале и недав
но выдержал прямое попаданіе 
бомбы весом в 250 кгр.

Жилищный кризис 
в Шеффилде

ЛОНДОН, 14 января. (ТАСС). 
Жители Шеффилда выражают 
серьезное недовольство в связи с 
тем, что местные власти не мо
гут удовлетворительно разместить 
жителей, лишившихся крова в 
результате последних воздушных 
налетов. Около 700 человек все 
еще находится во временных по
мещениях, а 12 тыс. по усмотре
нию властей расселены по част
ным и без того перенаселенным 
квартирам.

Танки-амфибии в Англии
НЬЮ-ЙОРК. 14 января. (ТАСС). 

Газета «Нью-Йорк тайме» утвер
ждает, что заводы в Шеффилде 
производят большое число гигант
ских танков-амфибий, способных 
переплыть Ла-манш.

Заявление 
Дюланти

ЛОНДОН, 14 января. (ТАСС). 
Как передает агентство Рейтер, 
верховный комиссар Эйре в Лон
доне Дюланти опубликовал вече
ром 13 января следующее коммю
нике: «Сегодня одна из утренних 
газет заявила, что в прошлом 
месяце германское правительство 
обратилось к де Валера с пред
ложением оказать всяческую по
мощь Эйре, чтобы помешать Анг
лии снова установить контроля 
над морскими базами Эйре. Вер
ховный комиссар Эйре Дюланти 
уполномочен своим правительством 
заявить, что это сообщение ли
шено всякого основания».

Школа, больница 
и клуб без дров

* Елховский сельский совет дол
жен был еще до зимы заготовить 
дров для культурных учрежде
ний села: школы, больницы ж 
клуба.

А что же здесь ежегодно по
лучается?

Школа не имеет дров с 1 ян
варя сего года, в больнице не
возможно работать—мало топят, 
а клуб, из-за отсутствія дров, 
совсем не открывается. Вместо 
того, чтобы культурно отдохнуть 
в клубе, молодежь вынуждена хо
дить по улицам или же прово
дить свое свободное время в раз
ных «кельях».

Исполкому райсовета депутатов 
трудящихся необходимо принять 
к председателю сельсовета т. Тю-

Новости с-х. науки и техники

Подготовка соломы к скармливанию
! кипятком (его надо брать по весу 
в полтора-два раза больше, чем 
соломы) и оставляют на несколь
ко часов. При такой обработке 
солома делается мягче и аромат
нее, а следовательно, и с‘едобнее.

На многих фермах обрабаты
вают солому в особо устроенных 
запарниках. Они представляют 
собой деревянные чаны с двой
ным дном. Верхнее дно делается 
дырчатым; пар подводят в про
межуток между доньями. Чаны 
плотно наполняют измельченной, 
а затем смоченой соломой, зак
рывают крышкой и пропускают 
пар до тех пор, пока он не 
станет проходить через всю тол
щину засыпанной массы, не ох
лаждаясь. Пропаренную солому 
сдабривают кормовой мукою и 
еще теплой раздают скоту. Пар 
можно получать из простых кот
лов, вмазанных в печь, и по 
трубам отводить к чанам. Об
работка паром не только раз
мягчает солому, но и в значи- 

I тельной мере обезвреживает ее 
I от плесневых грибков и ржавчины.

Солома содержит довольно много 
питательных веществ, но сельско
хозяйственные животные усваива
ют их неполностью: крупный 
рогатый скот и овцы—процентов 
40—50, лошади— процентов 20 
—30. Чем больше в соломе клет
чатки, тем она грубее и тем 
ниже ее кормовые достоинства.

Научно-исследовательскими уч
реждениями и животноводами- 
практиками разработаны такие 
способы обработки соломы, кото
рые намного улучшают ее кормо
вые качества.

Простейший способ—это резка 
соломы и обваривание измельчен
ной массы кипятком. На корм 
рогатому скоту солома режется 
на частя в 3—4 сантиметра, а 
для лошадей—1,5 — 2,5 санти
метра. При слишком мелкой резке 
солома плохо пережевывается и 
Может вызвать у лошадей колики, 
а у коров и овец — прекращение 
жвачки.

Измельченную солому уклады
вают в ящики слоями толщиной 
в 30—35 см., обливают крутым

Хорошо поедается скотом так 
называемый «самопрелый» корм 
из соломы. Для приготовления 
«самопрелка» соломенную резку 
укладывают в ящики или обли
цованные досками ямы, поливая 
водой. При укладке прибавляют 
немного измельченного концент
рированного корма (посыпка). 
Наполненный ящих покрывают 
щитом и оставляют дня на 3—4. 
Солома в результате броженія 
нагревается и приобретает аро
матный кисловатый запах. По
лезно добавить к «самопрелке» 
небольшое количество дрожжей 
или кислого теста. Прибавкой 
молотого мела и костянной муки 
можно обогатить «самопрелку» 
минеральными веществами.
' Кормовые свойства соломы улуч
шаются и в результате дрожже
вания ее в смеси с другими кор
мами. В чистом виде солома не 
дрожжуется; с добавкой же кор
неплодов, отрубей или муки дрож
жевание идет успешно. Муки бе
рут примерно по 5 кг. на цент
нер соломы. Пз муки или корне
плодов, предварительно измель
ченных, сперва готовят закваску 
и ею поливают соломенную резку 
при укладке в чаны или ящики.

Дрожжей берут около 250 гр. на 
центнер соломы. Дрожжевание 
продолжается 12—18 часов.

Более эффективно известкова
ние соломы. Делается это так: 
устраівают ящик глубиной около 
1 метра и разделяют его пере
городками на 4—6 отделений. 
Каждое отделение рассчитано на 
суточную дачу корма. На дне 
ящика, в углах отделений, дела
ют стоки. Нарезанную солому 
закладывают в ящик слоями в 
30—40 см. и заливают каждый 
слой, сначала водой а потом 
густым раствором негашеной 
извести. На 100 кг. сухой 
соломы идет 9 — 10 кг. не
гашеной извести. После заполне
ния ящика на крышу кладут 
груз, чтобы вся измельченная со
лома была погружена в раствор. 
В первые дни солому перемеши
вают. Через 3—5 суток корм 
готов, его вынимают из яшика, 
промывают в воде и дают скоту.

Такая химическая обработка 
соломы повышает ее питатель
ность в полтора—два раза.

И. С. Попов—профессор 
сельскохозяйственной 

академии им. Тимирязева.

рякову соответствующие меры, 
предложить, чтобы в ближайшие 
дни культурные учреждения бы
ли обеспечены дровами.

Мосягин, Г. Шишкин.

Отв. редактор Н- В. ЛЕОНТЬЕВ.

Вадский райфинотдел 
доводит до сведения 
всех плательщиков 

налога с оборота, бюджетных 
наценок в разниц, налога с 
нетоварных операций, с кино, 

подоходного налога и отчисленій 
от прибылей, 

что они должны пройти 
налоговую регистрацию 

в райфо.
На 1941 — 1943 г.г. не позднее 

15-го февраля 1941 года.
Предприятия, не являющиеся 

самостоятельными плательщиками, 
должны представить справку по 

форме № 4, заверенную тем 
финотделом, в котором производят • 

уплату.

МЦ 2933 Се>* ШГсрЫ. Нжия. ии. гмадЛ«»’.Там® 3000 »s». »акав М 11«.


